



HOJA DEL VIERNES

Telfs: 913470787 Int: 900787
913470786 Int: 900786
cgt.de@airbus.com

Sección Sindical de CGT
AIRBUS GROUP Getafe
18 de Mayo de 2018



¿DESPIDOS?

La incertidumbre sobre los despidos sigue planeando y en cada reunión sobre empleo vuelve a sobrevolar por encima de nuestras cabezas. En la última comisión central, la empresa dijo que, con lo que hay ahora mismo, no llegan a la reducción de puestos de trabajo que tienen planeado y que habría que rescindir temporales. Otra perla importante, fue que a partir de ahora se cambian los criterios de selección para la bolsa de contratación y que las homologaciones dejan de ser competencia de las comunidades autónomas y que serán las empresas "proveedoras de servicios" (ETT) las encargadas de la certificación. A nivel de Getafe, seguimos esperando que se de una triste comisión de empleo donde hablar de los traslados de ETT,s hacia Albacete o la situación de quienes tenían que haber pasado ya a contrato de empresa. La dirección de la empresa sigue avanzando mientras oímos el cri-cri de los sindicatos dóciles. Ni una asamblea, ni una acción. Mucho nos tememos que cuando queramos empezar a movernos, ya resulte demasiado tarde. Sea como sea, el despropósito está asegurado.



HABLANDO CLARO DE LOS TMA'S

El miércoles pasado se mandó un correo acerca de los encuadramientos, pluses y demás... para este colectivo y otros.

Hablemos claro de este tema; según la catalogación de puestos tipo e itinerarios profesionales de Airbus, este sector de trabajadores que desempeñan esas funciones deberían estar encuadrados como técnicos con titulación no reconocida (banda VI, GP4). Con un desarrollo profesional que en 12 años automáticamente les haría llegar a V.2 (sueldo mínimo de 45.669,40 anuales) Este encuadramiento tendría efectos también en personal que no sea TMA, si desarrollara las mismas funciones. Los que certifican con su firma automáticamente entrarían en esta última banda y dejarían de tener el techo de cristal de los GP3.

Los sindicatos anteponen sus intereses partidistas provocando que esto no suceda y sostienen que ganes menos de lo que te correspondería de reconocerse tu trabajo. Es por eso que se llega a esas cuantías miserables y nuevos subniveles de GP3 que se están negociando. No te dejes engañar y exige lo que te corresponde, todo está recogido en la política salarial.

Basta ya de limosnas.

ISRAEL GENOCIDA

La historia siempre ha dado oportunidades de redimirse a Israel desde la ocupación del estado Palestino, pero parece querer repetir los genocidios que ellos mismos sufrieron en el pasado. Esta última semana podemos ver en Gaza como palestinos, sin más armas que piedras, son masacrados por el ejército israelí con bombas y disparos de francotiradores. (Israel ¿país con militares o militares con un país?)

Igual que hacía Alemania en 1936 con sus juegos olímpicos, Israel masacra cruelmente a Palestina con el resultado de 60 muertes, mientras gana Eurovisión o empieza el Giro en su territorio, queriendo aparentar que allí, no pasa nada.

Con estupor, reproducimos parte de la entrevista de una de las responsables de tal masacre:

Periodista: "¿Por qué disparaban a matar a los palestinos en Gaza?"

Micha Mayaan (Portavoz Gobierno israelí): "No podemos meter a tanta gente en la cárcel"



